

NR 04 mars 2024

LOISIRS SPORTIFS

Le club de canoë-kayak avance bien



Philippe Jugé, président de l'association, est satisfait de son fonctionnement. (Photo NR)

Cor. NR: José Juan

Dimanche 25 février, l'association Confluence Chinon canoë-kayak (Cocck), présidée par Philippe Jugé, a tenu son assemblée générale, à l'hôtel Ibis de [Chinon](#).

« Avant d'aller plus loin, je tiens à rappeler que toutes les informations concernant le club peuvent être consultées sur le site internet, a indiqué le président, poursuivant avec le rapport moral. Notre club fonctionne grâce aux bénévoles et je les remercie. Nous avons également de nouveaux adhérents et jeunes, ce qui est rassurant. »

« Les gros clubs ne respectent pas les petits »

Philippe Jugé a posé le problème de la gestion par la fédération. *« Les gros clubs ne respectent pas les petits. Il faut signaler l'excellence du club chinonais, participant à de nombreuses disciplines. Nous avons un double médaillé d'or, Louis Pagès. »*

Le président a souligné la participation des adhérents en compétition, en tourisme, un peu partout en France, en rivière, fleuve et en mer.

Les comptes présentent un léger déficit pour la deuxième année. *« Pas d'inquiétude pour l'instant, le club a encore des fonds propres conséquents »*, a complété Denis Sallé, le trésorier.

Trois nouveaux jeunes intègrent le conseil d'administration.